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Universidade Federal do Rio de Janeiro 
Instituto de Macromoléculas Professora Eloisa Mano 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IMA REALIZADA 
EM 18 DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 
Às treze horas e trinta minutos do dia dezoito de outubro de dois mil e vinte e dois, no 
auditório do IMA, o Conselho Deliberativo do Instituto de Macromoléculas Professora Eloisa 
Mano (CODIMA), sob a presidência da Diretora do Instituto, Professora Maria Inês Bruno 
Tavares. Aberta a sessão, com a palavra, a Professora Maria Inês Bruno Tavares, tendo 
como itens de pauta. Item 1º: Informes da Direção; item 2º: Aprovação de projeto – 
Interessada Professora Elizabete Fernandes Lucas – relatora Professora Ana Lucia 
Nazareth da Silva; item 3º: Aprovação da ação de extensão 16ª semana de Polímeros 
Professora Eloisa Mano do IMA e item 4º: Aprovação da ação de extensão Jornada de 
Microplásticos 2022. No item 1º: A Professora Maria Inês Bruno Tavares, a) informou que 
a Jornada de Microplásticos será realizada e que as inscrições estão abertas, e que esta 
ação de extensão foi criada em virtude da grande preocupação do IMA com as destinações 
dos plásticos no ambiente; b) informou também que a compra do elevador está em 
processo de análise pela Pr-3 e que seguirá para o procurador da UFRJ, foi feita uma 
explicação da necessidade do elevador no prédio do IMA. No item 2º: a Professora Maria 
Inês passou a palavra a relatora do Projeto “DESENVOLVIMENTO DE FORMULAÇÕES 
POLIMÉRICAS PARA O ESCOAMENTO A FRIO DE CORRENTES DE REFINARIA”.  
Após a exposição do relato, a professora Maria Inês agradeceu o detalhamento do relato, 
perguntou aos conselheiros se havia alguma dúvida e como não houve manifestações, 
colocou o parecer da relatora, que aprovou o projeto, em votação, sendo este aprovado 
por unanimidade. No item 3º a Professora Maria Inês colocou a aprovação da ação de 
extensão a 16ª semana de polímeros, que é um evento anual e consolidado no IMA, a ação 
de extensão foi aprovada por unanimidade. No 4º e último item, que versava a aprovação 
da ação de extensão Jornada de Microplásticos esta foi aprovada por unanimidade. Nada 
mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 13:45 hs e eu, Emerson Oliveira da Silva, 
secretário ad hoc, lavrei a presente ata, por mim assinada e pela Presidente da sessão. 
Rio de Janeiro, 18 de Outubro de 2022. 
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